

SEMESTRIEL D'INFORMATION NUMERO 48 DÉCEMBRE 2019

## Enfants de Manille Le Courrier d'ERDA CE

ERDA CE - 3, Rue J. Roth - 57200 Sarreguemines
Tél. 03.87.95.25.03 ou 03.87.26.10.85 Fax 03.87.02.94.74
Email: erda.ce@laposte.net - Site: www.enfants-de-manille.net



## Les anciens s'en sont allés, les nouveaux prennent la relève



Dominique soigne les enfants à SaBaNa.

Comme vous l'avez lu sur notre bulletin de septembre 2019, notre assemblée générale s'est tenue à Metz, pour la première fois hors de Sarreguemines où elle fut créée il y a 28 ans. Cette délocalisation nous a permis de nous rapprocher des donateurs messins. Mais elle est surtout la marque visible d'une évolution imperceptible à nos lecteurs. Les membres fondateurs qui siégeaient au comité directeur l'ont quitté au fil du temps,

soit rattrapés par le grand âge, soit comme le Père Tritz « passed away » selon l'expression anglaise. Et comme moi-même, j'ai déménagé à Metz pour raisons familiales, il n'y a plus, depuis octobre 2018, de résidents de la région sarregueminoise au Comité directeur.

## Le siège reste à Sarreguemines

Le siège social reste à la même adresse, au 3 rue Jacques Roth, avec la présence active de deux membres du bureau : Guy Lempereur trésorier adjoint et Camille Gubelmann désormais chargé de la communication. La présidente, dans l'exposé de son programme d'action, n'oublie pas de préciser l'importance du travail qui y est accompli.

L'élection du nouveau bureau a eu lieu le 05 novembre 2019. Deux anciens ont été reconduits dans leur fonction. Pierre Trizt à la vice-présidence et Jean-Marie Tritz au poste de trésorier. La nouveauté réside dans l'élection d'Armelle Chevallier comme présidente et de Dominique Chevallier, son mari, au poste de secrétaire.

Armelle et Dominique ont découvert ERDA Fdn en

2017 lors d'un volontariat d'un mois et demi en juillet août. Dans le compte rendu qu'ils nous ont envoyé, Armelle précise « Après une première semaine d'immersion très forte, j'ai animé des ateliers d'arts plastiques pour enfants (et mamans) à la demande d'ERDA ». Dominique qui est un médecin allergologue réputé. a de son côté soigné des enfants au Centre Sabana. Comme il l'avoue avec humilité « ce travail m'a rendu profondément heureux – j'estime avoir reçu autant que j'ai donné et même plus-comme nous l'avons dit publiquement lors d'une petite fête à SaBaNa. Notre engagement ne peut pas s'arrêter là – il n'a de sens que s'il se prolonge dans une nouvelle action plus ciblée ». Et la même année encore, Armelle et Dominique ont organisé une conférence à Nantes, leur ville, pour faire connaitre ERDA. Ils m'ont fait l'honneur de m'inviter comme conférencier. C'est avec joie et sérénité que je leur passe le flambeau.

Armelle et Dominique, c'est l'alliance entre le dynamisme et la tempérance avec la volonté affirmée de servir l'œuvre du Père Tritz. Les différents voyages qu'ils ont effectués aux Philippines les ont convaincus que « Rien ne remplace jamais la rencontre avec les personnes concrètes dans l'environnement qui est le leur.¹ » Camille Gubelmann

Président sortant



Dominique et Armelle lors de fête organisée en leur honneur à SaBaNa en août 2017 la veille de leur retour en France à la fin de leur volontariat